

LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Du Commerce, de la Finance, de l'Industrie, de la Propriété Foncière et des Assurances

VOL. XX

MONTREAL, VENDREDI, 7 MAI 1897

No 10

2381... MOYENNE DE 1896 ABONNÉS RÉGULIERS... 2381

Ça et là.

Les Elections Avant que nous publiions un autre numéro, les électeurs seront appelés à élire les membres du Parlement Provincial. Nous savons que nos lecteurs ne se laisseront pas aveugler par l'esprit de parti et qu'ils iront au vote en hommes d'affaires, sachant bien que s'ils se donnent des députés probes, honnêtes et soucieux du progrès de la province, ils seront les premiers à en profiter. Les politiciens qui ne songent qu'à eux-mêmes, aux honneurs et au... hoodlage doivent être écartés des rangs; ces gens-là concourent à la ruine de nos finances et de notre crédit; ils sont les fauteurs de désordres qui amènent des augmentations de taxes, des emprunts qui ne servent qu'à boucher des trous sans profit pour le commerce, l'industrie et l'agriculture.

Nous demandons à nos amis de voter, l'abstention est coupable, et de voter selon leur conscience pour des hommes d'ordre, d'économie et de progrès; ils en récolteront les fruits.

Banque d'Epargnes La Banque d'Epargnes de la cité et du district de Montréal vient d'avoir son assemblée générale annuelle dans laquelle le président a fait ressortir les résultats de l'exercice dernier terminé le 31 décembre 1896. Les bénéfices nets de l'année ont été de \$115,678.09; il restait des années précédentes un crédit du compte de profits et pertes une somme de \$15,024.56 ce qui portait à \$271,702.65 le montant total des bénéfices disponibles, Deux dividendes formant ensemble \$80,000 ont été distribués aux actionnaires, de sorte qu'il reste à reporter au crédit du compte de profits et pertes une somme de \$191,702.65; c'est un nouveau report de

LE PRIX COURANT

A. & H. LIONAIS, - ÉDITEURS-PROPRIÉTAIRES.
Chambre 401, Bâtisse "New York Life."
Téléphone No 2547. Boite de Poste No 917
Montréal, Canada.

ABONNEMENTS

(Strictement payables d'avance.)

Montréal et Banlieue, un an	\$1 00
Canada et États-Unis, un an	1 50
France et Union Postale, un an (15 francs)	3 00

Tout abonnement est considéré comme renouvelé faute d'avis contraire 15 jours avant l'expiration.
L'abonnement ne cesse que sur un ordre écrit adressé au bureau même du journal.
Il n'est pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arrérages et l'année en cours ne sont pas payés.

Adresser toutes communications comme suit :

LE PRIX COURANT,
Montréal.

\$76,024.56 destiné à parer aux éventualités. Il est bon de noter que la Banque d'Epargnes, outre ces \$191,702.65 a une réserve de \$400,000. Elle peut donc attendre sans crainte les événements; mais sa direction sage, éclairée, prudente et habile est encore la meilleure garantie des déposants qui portent leurs fonds à cette institution.

Communication Nous recevons la lettre suivante :

MONSIEUR LE RÉDACTEUR. — Je viens vous demander l'hospitalité de vos colonnes pour dire un mot à vos lecteurs du jubilé de diamant de notre gracieuse souveraine.

Le moment approche où notre Reine va compléter la soixantième année de son règne et ses sujets, dans quelque partie du globe qu'ils se trouvent; se préparent à célébrer ce grand événement.

Quelle part le Canada va-t-il prendre dans cette célébration ?

Si nous voulons dignement témoigner notre reconnaissance pour la liberté, la paix et la prospérité dont nous jouissons sous le long règne de sa Majesté, nous ne pouvons mieux le faire qu'en lui montrant combien nous apprécions le profond intérêt

qu'elle porte au bonheur de son peuple et en consacrant notre offrande à quelque noble entreprise à laquelle son nom sera, pour toujours, associé.

Il est proposé, en conséquence, de former un fonds destiné à établir dans les nouveaux territoires du Canada, là où les colons se trouvent complètement isolés et loin de tout secours, où, dans le cas d'accident ou de maladie, ils ne peuvent se procurer ni l'aide du médecin ni les remèdes indispensables, il est proposé d'établir de place en place des dépôts où ils trouveront les médicaments et des garde-malades capables de leur donner les soins nécessaires.

Une œuvre de cette nature, entreprise dans le but de célébrer le soixantième anniversaire de l'avènement de la Reine au trône causera plus de satisfaction à Sa Majesté que les présents les plus somptueux qui aient jamais été offerts à un souverain, et en même temps elle fera honneur à notre pays qui seul devra en profiter.

Quelle est la famille qui n'a pas vu partir quelqu'un de ses membres pour ces régions lointaines, vers nos forêts interminables, ou nos immenses prairies de l'Ouest, et qui refuserait de souscrire son obole pour assurer à l'absent les secours qui lui seront toujours donnés lors même qu'il n'aurait pas les moyens de payer, car il est parfaitement convenu que ce sont seulement ceux qui pourront payer qui paieront ?

Qui sait si parmi ceux dont la santé et la vie seront ainsi préservées, il ne se trouvera pas quelqu'un de ceux qui vous sont chers et qui béniront cette œuvre, et ceux qui y auront contribué ?

Celui qui donne de bon cœur, quelque faible que soit son offrande, montre qu'il a l'intelligence pour comprendre et le cœur pour recon-